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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 10月 26日(金) 午後 6時 30分～ 

［会  場］麻町児童センター 

［参加者数］14名 

［担 当 者］１班：◎石上、○後藤、天日、今、佐藤、谷口   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)議会に対して 

・議会運営に対して疑義がある。 

(1) 

・ご意見として受け取る。 

 

(2)常任委員会について 

・委員会で報告（提言）に対して追跡調査をやるべきで

は？ 

・医師には貸付金制度があるが介護関連にはないので 

何とかしてほしいと議会にも報告は出しているが未だに

実現していない。 

(2) 

・ご意見として受け取る。 

 

・ご意見として受け取る。 

 

(3)除雪の問題について 

・市の除雪の問題（レベルが下がってきている）が 

検証されているのか？ 

(3) 

・毎年出ている問題で、認識はしている。現状について

説明。 

 

(4)高齢化、成年後見人制度について 

・周囲に天涯孤独な老人が多い。社会福祉協議会に制度

を委託して老人を支えるのはどうか？ 

(4) 

現状を説明。 

 

(5)新庁舎について 

・新しく作るにあたって使い易さ、市民が憩いの場とし

て使える物。高齢化社会に対応した施設にしてほしい。 

 

(5) 

・ご意見として受け取る。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(6)情報提供について 

・紙媒体で流してもらわないとホームページが見えない

方向けに広報などで情報提供する形を検証してほしい。 

(6) 

・担当部署に依頼をしている 

(7)傍聴席の音声について 

・かなり耳が悪い人がいて困っているので何とか方法は

ないものか？  

 

(7) 

・ご意見として受け取る 

 

 


